

## Le Festiping avait rendez-vous au gymnase

23/06/2017 05:27



*Marie Menanteau, classée 200<sup>e</sup> française, et Antoine Biston, de Tours, ont fait une démonstration appréciée.*

Le comité d'Indre-et-Loire de tennis de table a organisé samedi la première édition de son festival de tennis de table intitulé « Festiping ». Et malgré une chaleur écrasante, une cinquantaine de pongistes et visiteurs se sont réunis au gymnase de Cinq-Mars tout l'après-midi. Le but était pour le comité départemental de « mettre en avant le dynamisme du club Cinq-Mars-Langeais » et de promouvoir le tennis de table dans un cadre plus convivial que celui des compétitions sportives.

Cette manifestation, gratuite et ouverte à tous, proposait des activités diverses et variées autour du ping-pong. Différentes tables ouvertes aux petits et grands joueurs leur ont permis de tester leurs talents. Des fauteuils sportifs ont été mis à disposition pour les handicapés ainsi que pour les non-handicapés afin de partager l'expérience d'un pongiste à mobilité réduite.

Une salle a été dédiée au « fluo ping », un tennis de table dans le noir avec raquettes, table et les balles marquées bandes phosphorescentes. Enfin, Marie Menanteau, du club de Joué-lès-Tours, qui occupe la 200<sup>e</sup> place au niveau national, et Antoine Biston, du club de Tours, se sont affrontés amicalement en donnant une démonstration impressionnante.